

Comunicado

## **CCOO-ENSEÑANZA DE CASTILLA Y LEÓN APOYA LAS MOVILIZACIONES DE ESTUDIANTES**

Los días 5, 6 y 7 de febrero, el *Sindicato de Estudiantes*, además de otras organizaciones como *Estudiantes en Movimiento*, ha convocado huelga estudiantil contra la LOMCE y en defensa de la Educación Pública.

La Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla y León considera que la Ley Wert es un grave retroceso a la mala escuela del pasado, porque deteriora la enseñanza pública en beneficio de la privada confesional, favorece el fracaso escolar y traerá más desigualdades sociales.

CCOO entiende, por ello, que las razones de la protesta estudiantil son las mismas que las nuestras y manifiesta su apoyo a dichas movilizaciones, poniéndose a disposición de las organizaciones convocantes, en lo que puedan necesitar, para hacerlas llegar a buen puerto.

La Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla y León hace, igualmente, un llamamiento al conjunto de los trabajadores, y en especial a los trabajadores de la Enseñanza, a participar en las concentraciones y manifestaciones convocadas para esos días, porque considera que sólo unidos podremos hacer frente, con garantías de éxito, a las agresiones que la inmensa mayoría de la sociedad, sufre por parte de las élites económicas y sus agentes políticos; agresiones destinadas a eliminar conquistas sociales y laborales, a desmantelar servicios públicos, como Sanidad y Educación, y a seguir empobreciéndonos, para que así, tengamos que aceptar, resignadamente, el modelo social de trabajadores precarios, mal pagados y sin derechos, que han diseñado para después de la crisis.

3 de febrero de 2013